

令和3年になり早いもので、2ヶ月が過ぎようとしています。大きな変化と共に日々を過ごしていますが、変わらない春訪れも感じています。卒業、入学...利用者様の確かな歩みをご家族と喜び合える存在でありたいと願っております。コロナ禍ではありますが、通所を1日でも多く開所していけるよう宮崎病院一丸となって、できることを探し続けていきたいと思っております。地域の皆様、利用者様、今後ともよろしくお願い致します。

12月



クリスマスの準備に大忙しでした。のぞみ病棟のお花作りにもお手伝いしました☆毎年恒例のご家族とのクリスマス会や生け花会ができなかったのが、とても残念でした。



1月



太陽給馬では、看護スタッフの可愛い願いがありました!どうか...叶いますように!
(♡>v<♡)。💎♡

ボウリング大会
盛り上がったよ!

新年早々、受け入れが
できない日が続きました

ぽかぽかで
ゆったり過ごす
お散歩日和!

2月

男なら棒で板割り
(板チョコです)

HAPPY
Valentin

味もよし!

持って帰ります!

あれ!?
ひしもちがない...
もしかして食べちゃった?

雛人形を
飾りました

着物がとても
似合っています。

Sweets
Cooking

ひなまっりのケーキを
試作しました。

ひしもちを
作りました

春が来た

コロナウイルス感染対策のため、利用回数によって写真の枚数に偏りがあります。ご了承ください。